

## 第2学年通信 「もっと cooperation」 (HP同時配信)

### 【 試験週間に入ります 】

来週(6月9日(月)～13日(金))は「前期中間考査」に代わる「試験週間」になります。準備が絶対必要です。全く準備しない(いわゆるノー勉強)で受けることのないようにしましょう。各科目の実施時間は時間割で確認してください(知らなかった・・・にならないように!)

これまでも伝えてきましたが、確かに「中間考査」はなくなりました。しかし、この試験週間はそれと同じレベルのものと言えます。この試験(試験だけではありませんが)で失敗等をしますと、前期の成績を次の期末考査だけで取り返すのはきわめて難しいことになります。もちろん、学習成績はこれらの試験だけで決めているわけではありません。しかし、来週の試験のウエートは決して小さくない、ということです。試験以外に定期的に

「小テスト」や「単元テスト」を実施している科目もあり、それらも大切なのは言うまでもありませんが、大きな試験やテストでの成果も大事です。日頃の準備や取り組みを怠らずに精一杯取り組んでください。後で後悔することにならないために。



### ● 漢字検定は 6月13日金曜日 ●

今年度の一回目の漢字検定が来週の金曜日にあります。申し込みをした人は合格できるよう準備をしっかりとっておきましょう。当たり前ですが、これらの各種検定や模擬試験は受験料を支払って受けています。無料ではありませんから何の準備もなく、ただ「受けました」はもったいない話です。一般社会に出るとわかりますが、自分自身のスキルアップや何かの資格取得等は「無料」ではありません。お金を支払ってライセンス等を得るのが普通なのです。例えば、将来自動車運転免許を取得する人はたくさんいると思いますが、現在、教習所や自動車学校での普通免許取得費用は30万円を越えています。この取得のためにお金がたくさんかかってもかまわない、と考える人は多くないでしょう。検定も同じです。受験料を無駄にしないようにしましょう。また、それに備えて10日(火)及び11日(水)の朝学習は国語を行います(12日(木)の朝学習英語はありません)。

### ◇ 学校祭までおよそ1ヶ月 ◇

今年の学校祭まであと1ヶ月ほどになりました。これから各分野ごとにルールなどを説明する説明会などが開かれると思います。責任者のみならずその分野の企画を担当する人はしっかり説明等を聞きましょう。また、その後は企画や計画に合わせて実際の活動も開始します。時間や経費をかけすぎない(無駄を省く)ように気をつけましょう。

私の経験では、「学校祭」はどれだけの人が動く(仕事をする)にかかっています。製作も練習もやらないまたはやっているふりをする、協力しない、助け合わない、自分のことだけを優先する等の人がいないことを願います。

- ※ 週末です ①ジャージ持ち帰り ②試験に備えた学習をする  
③悪いことしない(警察のお世話にならない)

